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Três cidades da re-
gião estão em festa e co-
memoram com bastante
intensidade e programa-
ção festiva, enfatizando
os valores culturais e
religiosos as datas de
seus aniversários de
emancipação política e
administrativa. Neste
domingo, dia 24 de ju-
nho Itamogi celebra 146
anos e Arceburgo 125
anos e já estão realizan-
do festejos em louvor
ao padroeiro São João.
Já no dia 26, é a vez de
Monte Santo de Minas
que alcança 198 anos,
com atividades que co-
meçam neste fim de se-
mana, com várias atra-
ções.

A Festa de São João
Batista é uma das mais
tradicionais de Itamogi
e celebra o Padroeiro da
cidade. O evento teve
início na quarta-feira,
20, e prossegue até este
domingo,24. A parte re-
ligiosa tem sido bastan-
te prestigiada com cele-
brações diárias seguida
da parte festiva com
quermesse. A animação
fica por conta de duplas
da região. No dia 20, o
show foi de João Mar-
cos e Marcelo. No dia
21 a apresentação foi de
Maurício e Xavier e on-
tem dia 22 teve Mateus
Ferraz e Alex e Banda. A
programação de shows
dos dois últimos dias pre-
vê as participações de
Márcio e Murilo, neste
sábado, 23 e o encerra-
mento com Guido e Ger-
mano, no domingo, 24.

Ainda no domingo
acontece a 6ª edição da
Queima do Alho no Par-
que de Exposições
(Expoita). Às 8 horas ha-
verá inauguração da
revitalização do trecho
da estrada do Tapir e às
9 horas na estrada do
Joia. Às 10 horas será a
inauguração da sede da
Secretaria Municipal de

Cidades comemoram aniversário
com intensa programação festiva

Agricultura, Pecuária e
Meio Ambiente, que fun-
cionará dentro do Parque
de Exposições. Às 10h30
será inaugurado o Centro
de Especialidades Médi-
cas "Dita Padeira", no bair-
ro Vale do Sol.

A partir das 12h30 co-
meçarão as atividades na
Praça São João Batista.
No local as crianças terão
à disposição brinquedos
infláveis, como escor-re-
gadores, pula pula, e pis-
cina de bolinha. A abertu-
ra das atrações, será da
Banda Maestro Nino De-
licatti, sob a regência da
professora Larissa An-
dreia de Oliveira Altran.
Às 13 horas, terá apresen-
tação dos alunos da E.E.
José Soares de Araújo e
em seguida, será a vez da
E.E. de Itamogi.

O Grupo Feliz Idade
dançará a tradicional qua-
drilha, a partir das 14 ho-
ras. Às 14h30 haverá as
apresentações da Escola
Salvina Francisca Dias,
Escola Gelcyra Xavier de
Oliveira, Escola Lucimar
Medeiros Vieira, Escola
Mailon Furtado de
Medeiros, E.M. de Educa-
ção Especial Elisa Lana
Minto e CMEI Cleofe
Guerra. Às 16h30 será a
vez das crianças do CMEI
Arisia Fortuna. A última
atração começará às 17
horas, com apresentações
musicais de Luana Tei-
xeira, Alice e Alana,
acompanhadas pelo pro-
fessor Fernando Pariz, no
violão, terminando com a
dupla Edmilson e Adriano.

ARCEBURGO
A tradicional Queima

do Alho também foi uma
das atrações das come-
morações do aniversário
de Arceburgo. O evento
foi realizado com grande
sucesso no último sába-
do, 16, ao lado do Giná-
sio Poliesportivo. No do-
mingo, 17, também ocor-
reu a cavalgada da esta de

São João que reuniu comi-
tivas de toda a região.

As atividades continu-
am até este domingo com
várias atividades como
festa nas barracas. Haverá
comidas típicas, fogueira,
fogos, parque de diver-
sões, programação religi-
osa e cultural, além do
arraiá. Também acontece
o 32º Salão de Artes Plás-
ticas e o 8º Arraiá do
Nanando que em 2018
pretende bater o recorde
de mais de 290 pares dan-
çando quadrilha alcançada
no ano passado. Outro
evento bastante aguardado
é a Sessão Magna promo-
vido pelo Instituto Histó-
rico de Arceburgo que
homenageia pessoas com
80, 90 e 100 anos. Tam-
bém é celebrada memória
aos falecidos entre maio

de 2017 e 2018. Ainda é
feita homenagem ao fun-
dador da cidade Coronel
Cândido de Souza Olivei-
ra.

O encerramento será
neste domingo. A tarde
acontecerá leilão de gado
e à noite show pirotéc-
nico. Em 30 de agosto se-
rão realizados os festejos
de emancipação político
administrativo com desfi-
le das escolas e realização
do evento Arceburgo Re-
cebe Região da Amog,
com várias atrações artís-
ticas e culturais da região.

MONTE SANTO
DE MINAS

Os montessantenses
também estão em festa e
comemorando mais um
aniversário da cidade. A
cerimônia de abertura

ocorre no sábado, 23, a
partir das 16 horas, com a
presença da Banda Marci-
al.  Também estão progra-
madas apresentações cul-
turais com músicas, ban-
das, grupos folclóricos,
batucada da Escola de Sam-
ba Unidos do Boas Novas
e  DJ som mecânico. A
grande atração da noite
será o show Lendas com
Milionário e Marciano.

No domingo, 24, a par-
tir das 9 horas haverá des-
file cívico das escolas
municipais, estaduais e
particulares. Também ha-
verá exibição das fanfar-
ras locais e regionais,
Banda Marcial, Tiro de
Guerra, Exposição de
Carros Antigos. A cidade
será sede do evento Mon-
te Santo recebe Região
AMOG, com apresenta-

ITAMOGI  146 ANOS

MONTE SANTO DE MINAS 198 ANOS ARCEBURTO 125 ANOS

FOTOS: Reprodução

ções culturais, música,
bandas, danças além de
apresentações de Gru-
pos Folclóricos e Batu-
cada da Escola de Sam-
ba do Braz.

Na segunda-feira, 26,
a partir das 19 horas
ocorrerão apresenta-
ções artísticas da esco-
las locais. Também
acontecerão apresenta-
ções de danças e batuca-
da com a bateria da Es-
cola de Samba do
Belém, além de DJ e
som mecânicos. No dia
26, feriado dia da cida-
de quando Monte Santo
comemora 198 anos a
partir das 14 horas, além
de danças, apresentação
de bandas a atração será
a batucada da Escola de
Samba do Anastácia, que
fechará os festejos.
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O amor platônico é
belo e trágico. Arvers,
poeta francês famoso,
escreveu muitas obras e
a mais bela é um soneto,
conhecido no mundo todo
como Soneto de Arvers.
Nele ele conta a tragédia
de um amor impossível.
Eram comuns os saraus
nos palácios de nobres
da época.  Convidado, o
nosso poeta infeliz decla-
ma, perto de sua Amada,
dona da casa, seu senti-
mento proibido, imenso,
que seguia seus passos,
adorando-a. Encantada, a
anfitriã inveja a mulher tão
amada. Que mulher seria
aquela? E jamais soube
que era ela mesma.

Conheço histórias no-
táveis desses amores im-
possíveis, que florescem
na alma, sem nada exigir,
sem nenhuma esperan-
ça. A terrível história da
Secretária, que adorava
seu Chefe. Durante mais
de vinte anos, colocava
em sua mesa um botão
de rosa, lindo e fresco,
regado pela sua ternura,
desejando ao Amado
toda felicidade do mundo,
saúde, vitórias. Assim,
como um Anjo bom que
velasse por ele. Nunca lhe
falou sobre sua paixão.

Na minha adolescên-
cia tinha uma amiga bela
e tímida, que morria de
amores por um jovem,
seu vizinho. De manhã,
contava Júnia, ficava
adorando ver sua sombra
pelos vitrôs do banheiro

(*) Ely VIeitez Lisboa

DO AMOR E SEUS
MISTÉRIOS

e-mail: sergi.magalhaes@bol.com.br

SERGIO MAGALHÃES

Muitos dos que assistirão ao GP da Fran-
ça neste domingo sequer eram nascidos quan-
do a Fórmula 1 correu pela última vez no
Circuito de Paul Ricard, em Le Castellet. A
última vez que a categoria esteve lá foi em
1990, prova vencida por Alain Prost com a
Ferrari, seguido por Ivan Capelli com a
Leyton House, e Ayrton Senna com a
McLaren.

Foi uma corrida interessante. O asfalto
extremamente liso e sem ondulações era per-
feito para os delicados – e problemáticos –
carros da Leyton House, projetados pelo hoje
diretor técnico da Red Bull, Adrian Newey. O
modelo CG901 empurrado pelo fraco motor
Judd V8 era muito sensível a qualquer irregu-
laridade da pista, e devido a uniformidade do
asfalto, os carros da pequena equipe inglesa
se comportaram bem e deram trabalho para a
Prost.

Capelli e Mauricio Gugelmin não pararam
para trocar pneus e assumiram as duas pri-
meiras posições da prova. Gugelmin acabou
abandonando na volta 58 com motor quebra-
do, mas Capelli liderou da 33ª à 77ª volta quan-
do foi ultrapassado por Prost há três voltas da
bandeirada.

A partir do ano seguinte o GP da França
foi para Magny-Cours onde ficou até 2008,
este último vencido por Felipe Massa, com a
Ferrari. Depois de um longo hiato, a França
resgata o seu tradicional GP, e o mais impor-
tante: Em Paul Ricard, de onde nunca deveria
ter saído.

Apesar de as atenções do esporte estarem
voltadas para a Copa da Rússia, a Fórmula 1
chega para a oitava etapa do campeonato com
empate técnico entre Vettel e Hamilton. Ape-
nas um ponto separa os dois (121 a 120). Não
poderia ser melhor a disputa entre dois
tetracampeões restando ainda outras 14 eta-
pas para o final da temporada.

Nas sete corridas disputadas até aqui, a
‘bola da vez’ já foi a Mercedes, depois a
Ferrari, voltou para o time alemão – a Red
Bull ensaiou intrometer entre as duas – e ago-
ra parece ser novamente a Ferrari depois da
vitória tranquila de Vettel no Canadá. As fre-
quentes mudanças de lado na relação de for-
ças tem a ver com as condições de pista, de
temperatura, de pneus, o que tem tornado o
campeonato interessante e imprevisível, ain-

De volta a Paul Ricard

da que algumas corridas tenham tido poucas
ultrapassagens.

A semana começou com a notícia do di-
vórcio de 12 anos da Red Bull com a Renault.
A partir de 2019, a mesma Honda que foi chu-
tada pela McLaren, será a fornecedora de
motores da equipe austríaca que há tempos
anda insatisfeita com as unidades de potência
fornecidas pela Renault.

Mas quem chegou sorrindo de uma ore-
lha à outra em Paul Ricard, foi Fernando
Alonso, que ao lado de Sebastian Buemi e
Kazuki Nakajima, venceu no domingo pas-
sado as 24 Horas de Le Mans, quebrando
um tabu da Toyota de nunca ter vencido a
famosa prova de endurance. Agora só falta
triunfar nas 500 Milhas de Indianápolis para
Alonso conquistar a ‘Tríplice Coroa do Au-
tomobilismo’, objetivo que ele traçou quan-
do percebeu que as portas de outras equipes
se fecharam para ele na Fórmula 1, e a
McLaren ainda vai levar tempo para voltar a
ser time vencedor. É real, portanto, dizer que
Alonso pode deixar a Fórmula 1 no final do
ano para se dedicar de corpo e alma nas 500
Milhas de Indianápolis.

A Pirelli levou os pneus macios,
supermacios e ultramacios para o GP da Fran-
ça, porém sua composição é semelhante à
usada na Espanha, com a banda de rodagem
mais fina, o que fez a Ferrari se perder no
acerto do carro enquanto a Mercedes passeou
naquele fim de semana. É mais um ingredien-
te para prender as atenções deste que será o
59º GP da França, com largada às 11h10, ao
vivo no canal SporTV.

Largada do GP da França
de 1990, em Paul Ricard

DPPI

defronte sua casa, ou vê-
lo, escondida, quando ele
saia.

Certa vez brincáva-
mos com uma bola e eu,
Cupido canhestro e bem
intencionado, arremes-
sei, de propósito, a bola
até os pés do Príncipe.
Júnia atravessou a rua,
trêmula de emoção, mal
podendo andar, com ver-
tigens. Recebeu a bola
do jovem, porém não con-
seguiu abrir a boca, dizer
uma só palavra de agra-
decimento.

Muitos anos depois,
em uma festa, encontrei
o Príncipe, então casado
e com filhos. Ao cumpri-
mentar-me, me reconhe-
ceu  e perguntou se eu
não era amiga de uma
vizinha sua, uma jovem
que não era feia, mas
meio débil mental, que
mal sabia falar... Diante
de sua ignorância, tive
pena e contei-lhe que ele
era o grande amor de
Júnia, que ela morria de
amores por ele, por um
único olhar seu...

Ele me olhou surpreso.
Vi, em seus olhos escu-
ros, um enorme pesar por
não ter sabido, antes,
daquela paixão. E, miste-
riosamente, percebi uma
grande melancolia em
seu rosto, uma tristeza
infinda diante da inexora-
bilidade da vida, que ja-
mais volta.

Vieitez Lisboa é escritora.

E-mail: elyvieitez@uol.com.br

RECEITAS DO GUARI

Filé à
Chateaubriand

INGREDIENTES
½ kl de filé mignon cortado (borboleta) na
espessura de quatro dedos
½ kl de batatas, cortadas à prussiana, fatias finas
1 copo de champignons, cortados miúdos
1 copo de vinho Tito seco

MODO DE PREPARAR
Tempere e grele o filé dos dois lados, somente
uma vez de cada lado. Refogue os champignons
no vinho seco. Após grelhado o filé coloque em
prato fundo sobre fatia de pão de forma. Decore
com o champignon e a batata. Servir com arroz
branco. Prato pronto, bom apetite.

MINASPARCOFFEE@YAHOO.COM.BR

Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

CÃES:
COMPORTAMENTO

TERRITORIAL
A marcação do território é um comportamento comum

a todos os cães, qualquer que seja sua raça, sexo ou ida-
de. É um meio de comunicação que varia muito em fun-
ção do “status social” do cão.

O desenvolvimento de sistemas de comunicação é
uma necessidade das espécies domesticadas, princi-
palmente os carnívoros, como o cão e o gato. Depósi-
tos de urina e fezes são essencialmente utilizados para
a marcação territorial. É uma marcação ao mesmo
tempo visual e olfativa.

A comunicação olfativa utiliza mensagens químicas
chamadas “feromônios”, que são hormônios que trans-
mitem informações entre os indivíduos de uma mesma
espécie. Eles desencadeiam no indivíduo receptor uma
resposta comportamental ou fisiológica. Essas substânci-
as são liberadas pelas glândulas das bolsas anais (ad-anais
ou para-anais), as glândulas perineais, as glândulas
faciais, as glândulas situadas nos espaços interdigitais das
almofadas dos pés e pela glândula supra caudal.

Esses feromônios estão presentes também na saliva,
fezes e, sobretudo, na urina. A liberação desses
feromônios e, em particular, fezes e urina, é mais co-
mum em âmbitos sexuais e territoriais, servindo para
comunicação e troca de informações.

Os feromônios associados à defesa de território são
de origem podal (pés) e urinária, e são liberados durante a
fase de intimidação da agressão territorial. O cão passa
os pés vigorosamente sobre o chão e urina nessa área
levantando um dos membros traseiros. Quando um “do-
minado” fareja um depósito de urina liberado por um
“dominante”, tende a emitir sinais de submissão.

Aparentemente (segundo pesquisas sobre compor-
tamento animal) os feromônios propagam informações
de ordem hierárquica. Os cães urinam em locais es-
tratégicos e de importância social (pés de mesas, de
camas, porta de entrada da casa, corredor, etc). Cer-
tos cães até defecam em cima de camas, no braço de
sofás, isto é, sempre em lugares muito visíveis. Essas
atitudes tratam-se sempre de conflito hierárquico ho-
mem-cão, nada mais do que “disputando o territó-
rio” em que vivem, mesmo que com um animal de
outra espécie.

Por João Oliveira

O núcleo gastronômico do
programa Empreender, da Asso-
ciação Comercial, Industrial,
Agropecuária e de Serviços de
São Sebastião do Paraíso
(Acissp) que promoveu entre
dias 4 de maio e 6 de junho o
"Comida de Buteco", divulgou na
quarta-feira (20/6), os resultado
levantados durante a campanha.
A ação, que envolveu 12 empre-
sas do seguimento no município
teve como objetivo estimular a
população a frequentar os esta-
belecimentos para conhecer no-
vos pratos e, também, fortalecer
seus empreendimentos.

De acordo com a consultora
do Empreender em Paraíso, Érica
Paschoini, a ideia do evento sur-
giu após várias reuniões com o
grupo do núcleo gastronômico,
que levantou demandas chegan-
do a esta proposta. Ao contrário
de como é feito em outras cida-
des, o Comida de Buteco em Pa-
raíso não foi para selecionar o
melhor prato entre os participan-
tes, mas sim levantar avaliações
dos clientes e identificar o que
precisa ser melhorado para impul-
sionar os estabelecimentos.

Entre as empresas que parti-
ciparam do evento, estavam a
Casa da Tapioca, Gê Lanches,
Original Chopp, Spetinhos Grill,
Chopani, Salgados Liliamar, Bar
do Padrinho, Tip Top, Delicy
Lanchonete, Minas Grill, Skina do
Peixe e Único. As avaliações,
conforme ressaltado pela monito-
ra do Empreender, serviram de
termômetro para saber como anda
a situação desses estabelecimen-
tos, se o produto oferecido é de
qualidade, se o tempo de prepa-
ro do alimento está adequado e
se o atendimento do estabeleci-
mento é bom.

Conforme Érica, a ação foi
bastante positiva e conseguiu
alcançar o seu objetivo. "Conse-
guimos o que pretendíamos, que
era com que as pessoas circulas-

Comida de Buteco da Acissp
tem boa repercussão, dizem

empresas participantes

sem pelos estabelecimentos par-
ticipantes e, além disto, a avalia-
ção foi muito positiva e conse-
guimos trabalhar vários pontos
através desta avaliação. Além
disto, estamos fortalecendo o
seguimento de gastronomia na
cidade, reunindo empresários de
um mesmo ramo e desenvolven-
do ações desenvolver esses se-
guimentos", completa.

Foi o que destacou Ingrid
Fagundes, da Casa da Tapioca,
que ressaltou a grande circulação
que houve no estabelecimento
durante a ação desenvolvida e as
boas avaliações colhidas com a
proposta do Empreender. Para
Sebastião Chaves, do Original,
"foi ótimo poder participar desta
ação promovida pela Acissp.
Houve muita interação com os cli-
entes, tivemos esse contado e os
nossos clientes gostaram bastan-
te do prato apresentado. É uma
das primeiras ações que iremos
participar e espero que continue
assim", destaca.

Para a Vanessa Domingues da
empresa Salgadinhos Liliamar, a
avaliação da ação desenvolvida
com o núcleo gastronômico do
Empreeder foi muito satisfatória.
"O paraisense está carente e gos-
ta muito de novidades. Pudemos
trabalhar com pratos diferentes
do nosso cotidiano e a popula-
ção sempre pede por isso. Tive-
mos clientes novos, os clientes
que já estão com a gente todos
os dias também gostaram muito

e pedem para que sempre haja
uma novidade como esta", des-
taca. Já Antônio Carlos Alves da
Chopani, a experiência também
foi proveitosa. "Só temos a elo-
giar a Acissp, a equipe do Em-
preender e a todos que nos aju-
daram. Espero que sempre sur-
jam novas oportunidades como
esta para que possamos continu-
ar oferecendo novidades para a
cidade", completa.

O Empreender é um progra-
ma que tem como objetivo impul-
sionar os negócios locais com a
dinâmica de criação de grupos
onde os integrantes dialogam
entre si, vendo uns ao outros
não como concorrentes, mas
como parte de uma rede onde é
possível crescer em conjunto.
Em Paraíso o programa já conta
com oito núcleos e cerca de mais
de 90 integrantes que têm visto
com bons olhos a proposta que
nasceu por uma iniciativa da As-
sociação Comercial, Industrial,
Agropecuária e de Serviços de
São Sebastião do Paraíso
(Acissp).

Conforme reforça a consulto-
ra, o programa vem justamente
para fortalecer essa ideia e dar
aos empreendedores locais a
oportunidade de buscarem
potencializar seus comércios tor-
nando-os uma referência naque-
le setor, enxergando a possibili-
dade de crescer junto e vendo
uns aos outros como parceiros e
não como concorrentes.
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Momentos   inesquecíveis   requerem   cuidados especiais...

Conte com nossos serviços para o sucesso de seu evento.
RG Eventos Assessoria e Cerimonial

Lingerie para
o casamento

A noiva deve ter atenção especial na escolha da lingerie para o
casamento. Além de  bonita, deve ser confortável e destacar a
sua forma. A regra básica na escolha, é que seja coerente e em
harmonia com o vestido. Em relação  a cores, o branco é o
preferido, mas pode combinar com o vestido se off-white ou
pérola e o cor da pele. Não é apenas uma peça bonita e sensual
para a sua noite de núpcias. Ela desempenha um papel
importante como base para o vestido de noiva. A procura da
lingerie de casamento deve ser após ter escolhido o vestido.
Consultar profissionais especializados poderá ajudar na
definição de acordo com o  modelo do vestido e do corpo da
noiva. Atenção redobrada para não marcar e não aparecer no
decote ou alças. O conforto é imprescindível para que a noiva
fique à vontade para dançar, abraçar, sem necessidade de ficar
ajeitando a lingerie ao corpo e não se sentir incomodada. Testar
a lingerie antes por algumas horas, sentando, dançando,
subindo e descendo degraus,  dará a certeza e tranquilidade
de ter feito uma boa escolha.

ANIVERSARIANTES
Sexta-feira, dia 22 Dra. Maria Luiza Borges Ferreira Westin, Joster Mara Paes, Cleide Souza
Sábado, dia 23 Rita Mambrini, o Guarda Municipal Carlos Barbosa, Renilza Ferreira Sillos.
Dia 24 Salem Melles
Dia 25 O médico Vanderlei Corradini Simões de Lima, Fabrícia Carvalho, Tadeu Pedroso, Alain Shiotsu.
Dia 26, Rômolo Bícego
Dia 27, Roseli Aparecida Elias, Alice Souza Bonacini, Guilherme Tassin, Geralda Moraes, assessora na Acissp.
Dia 28, Valdeir Lima, apresentador na TV Sudoeste, Daniel Duarte Naves.
Dia 29, Pedro Dilson Costa Coutinho, Jobert Dias, Renata Maria Carvalho.
A empresária Fátima Cantieri Almeida recebe cumprimentos neste sábado, 23.
O engenheiro agrônomo Mauro Westin, que desempenhou elogiável trabalho como secretário
municipal de Agricultura em Paraíso, aniversaria neste domingo.

Especiais cumprimentos da
coluna são para o prezado
Wilson Varela (Português)

que muda de idade no dia 26.

Sãosinha

Poetisa de envolventes ver-
sos, Izabel Cristina Libório Neto
aniversariou no dia 9 de junho.
Foi um dia especial e feliz para
seus filhos, Túlio Marco Libório
Neto, residente em Parati, esta-
do do Rio de Janeiro, onde pos-
sui uma elegante pousada, e seu

filho o jovem Diogo Libório Neto,
Franceli Libório Neto, residente
em Franca, funcionária adminis-
trativa da Companhia Ambiental
do estado de São Paulo.

A aniversariante com sua na-
tural gentileza, recebeu os famili-
ares que foram abraça-la com
muito carinho, desejando-lhes
felicidades.

Izabel Cristina aniversariou

SãosinhaSãosinha

Meiga Amaral Mafra, esposa
do empresário Rui Mafra, aniver-
sariou no dia 15 de junho, come-
morando com um jantar festivo
em sua residência. Recebeu o
beijo carinhoso do esposo, fi-
lhas, genros e netos. Dra. Adri-
ana Mafra Brienza, seu esposo
Jorge Brienza, e o beijinho da
neta Júlia Mafra Brienza que veio
de muito longe, de Paris, França,
onde reside, fazendo pós-gradu-
ação. Dr. André Mafra Brienza.

Marcia Mafra Rodrigues, seu
esposo Rosan Rodrigues e o
beijinho da neta Lívia Mafra Ro-
drigues, veio de Araraquara onde
é universitária em Medicina.

A filha Janete Mafra, com
muito charme ajudou sua mãe
servir o esplêndido jantar, não
faltando ao final a deliciosa can-
jica, tradicional no mês de junho.

Estavam parentes, familiares
e amigos que foram desejar a
Meiga, que seja sempre feliz.

Feliz Aniversário

Victor Vasco Duarte comemorou três
anos no dia 23/06, filho de Cinthia Caetano

Vasco Duarte e Edson Luiz Duarte Junior

Helena Medeiros Dias, aniversariou no
dia 18/06. É filha de  Vanessa Nayara

Medeiros e Thiago Antônio Dias

Elisa de Paula Duarte Vilela recebe
cumprimentos no dia 26.

Elisa e Dr. Flávio
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SIRLANE DIZARÓ:
Há 31 anos se dedicando ao bom

funcionamento da Câmara Municipal

“Eu comecei
sozinha, mas fui

muito bem acolhida”

Jornal do Sudoeste:
Foi uma infância gostosa
em Paraíso?

S.A.C.D.: Foi ótima! Há
somente lembranças boas que
guardo comigo desta fase. Na
minha infância, somente meu
pai trabalhava e minha mãe
cuidava da casa, de mim e de
meu irmão mais novo, o
Márcio, temos um ano de di-
ferença. Quando me pergun-
tam sobre essa fase, só con-
sigo pensar em coisas boas.
Minha mãe era mais enérgi-
ca em relação a nossa edu-
cação, mas tão amorosa
quanto meu pai. Fui cercada
de muito carinho, em uma
época que você tinha liberda-
de para brincar na rua, brin-
car de pular corda, elástico,
soltar pipa, era muito moleca
e sempre fui muito ativa e
acelerada. Eu e me meu ir-
mão brincávamos juntos de
pique...  são brincadeiras que
não vemos mais acontecen-
do porque as crianças, hoje,
estão mais presas a tecnolo-
gias.

Jornal do Sudoeste:
Como foi a juventude?
Era de sair muito para se
divertir?

S.A.C.D.: Hoje sou muito
caseira, gosto do ambiente fa-
miliar, de aproveitar a minha
família e aquele espaço na mi-
nha casa, lá me sinto segura.
Mas quando era mais jovem,
solteira, eu gostava, sim, de
sair com os amigos, mas é
muito diferente de como é
hoje, o entretenimento era
muito limitado. Mas eu gosta-
va de sair com os amigos, ir a
um barzinho, amava sair para
dançar. Nunca fui baladeira,
nada disso, mas saía sempre
com o mesmo grupo de ami-
gos.

Jornal do Sudoeste: E
o que você mais gosta de
fazer hoje?

S.A.C.D.: Eu adoro cozi-
nhar e ter pessoas perto de
mim. Quando vamos à cháca-
ra da família, lá tem um fogão
à lenha que vez em quando
gosto de usar, adoro assar
pães, gosto de receber as pes-
soas na minha casa e cozinhar,
de fazer coisas diferentes, é
algo que me dá muito prazer
– dizem que eu cozinho muito
bem e gosto de fazer as coi-
sas sempre muito bem feitas.
Já sofri muito por ser muito
perfeccionista, porque gosto
de fazer tudo muito bem e
acho que sempre poderia fa-
zer melhor, por isso hoje digo
que cheguei aos 49 anos de
uma maneira mais leve, por-
que tenho buscado não me
cobrar muito, a gente sofre
muito quando o faz.

Jornal do Sudoeste:
Você é muito acolhedo-
ra...

Sirlane trabalha na coordenação geral da Câmara Municipal de São Sebastião do ParaísoS.A.C.D.: Eu procuro fa-
zer o que eu posso para aju-
dar no meu ambiente de tra-
balho, não existe isto de “não
é minha atribuição”. Eu tra-
balho em uma Casa de Leis,
mas há duas que eu acredito
muito, uma dela é lei do livre
arbítrio e a outra a lei do re-
torno. A lei do livre arbítrio diz
que você pode fazer tudo o que
quiser, mas não podemos es-
quecer que há a lei do retor-
no, então, não faça o mal que
ele volta para você. Somos
meeiros de tudo o que faze-
mos, seja para o bem ou mal.
Acreditando nisso, é motivo de
eu procurar sempre ser uma
pessoa melhor. Mas se a vida
é um aprendizado, estou aqui
para isso. Eu só somo na mi-
nha vida, conhecimento, pes-
soas... para mim não existem
ex-amigos.

Jornal do Sudoeste: O
que não suporta?

S.A.C.D.: Pessoas que
querem tirar vantagem de
tudo. Isso eu não suporto. Es-
sas pessoas, acredito, nunca
estão satisfeitas, porque en-
tendo que elas sempre acham
que poderiam levar a melhor.
Não tenho muita paciência
com isso, mas também não
brigo, mas é algo que me in-
comoda, pessoas que pegam
fila preferencial sem precisar,
da um jeitinho para sair na
frente dos outros, ocupar a
vaga de idoso, de portador de
necessidades especiais, isso
para mim é muita falta de edu-
cação, porque a pessoa sabe
que não pode.

Jornal do Sudoeste:
Como foi sua formação
acadêmica?

S.A.C.D.: Sempre estudei
em escola pública. Estudei no
Campos do Amaral, depois no
Paraisense. O ensino médio eu
comecei a fazer no Ditão, mas
quando a escola ainda não ti-
nha sede própria e funciona-
va no Paraisense a noite. Po-
rém, houve um problema com
greve e acabei terminando na
Escola de Comércio. Eu sem-
pre gostei muito de escrever,
escrevia poema, fazia reda-
ções e tive três professores,
entre vários que passaram
pela minha vida, que me mar-

caram muito. A princípio, fui
aluna de Hilda Borges, exce-
lente professora, que me esti-
mulava muito a escrever; de-
pois tive a dona Neiva Neves
- sempre gostei muito de Lín-
gua Portuguesa, tanto que me
formei em Letras.

Jornal do Sudoeste:
Letras?

S.A.C.D.: Sim. Naquela
época foi Letras Português/
Inglês. Eu amei fazer este
curso e acredito que com o
amadurecimento que tenho
hoje, se eu retornasse àquela
fase, teria aproveitado muito
mais. Amava a aula de Lite-
ratura Inglesa, à época era a
professora Maria Helena, uma
professora que eu queria le-
var para casa (risos). Tive
também muita influência da
Maria Helena Westin na épo-
ca do fundamental, porque
amava a Língua Inglesa.
Como nunca fui muito afeita
à matemática, busquei algo
naquilo que gostava fazer.
Recordo-me que no ensino
médio podíamos optar qual lín-
gua estrangeira estudar e eu
havia escolhido o francês,
com a dona Irene Barreto, que
foi uma excelente professora.
E na faculdade eu optei pelo
Inglês, porque já havia essa
afinidade pela Literatura In-
glesa e pela professora que já
entrava na sala falando em
Inglês com a gente. Era ma-
ravilhoso.

Jornal do Sudoeste:
Você pensava em fazer
algum outro curso antes
disto?

S.A.C.D.: Sim, mas o con-
curso da Câmara mudou essa
trajetória. Eu pensava em fa-
zer jornalismo, sempre admi-
rei muito o trabalho de quem
escreve e eu tinha essa facili-
dade. Mas em 1987 prestei o
concurso e passei. Eu era a
única funcionária, fazia servi-
ço de rua, enfim, uma época
que não tem nada a ver com
este período atual. Como eu
gostava daquele trabalho, para
fazer jornalismo eu teria que
me mudar, lógico que eu teria
apoio financeiro do meu pai,
mas achei que ficaria puxado

para ele, além disso, havia
meu trabalho na Câmara, o
qual eu não queria deixar.

Jornal do Sudoeste: E
quando você resolveu
prestar esse concurso?

S.A.C.D.: Eu já trabalha-
va desde os 14 anos, trabalhei
em mercadinho, lojas de con-
fecção, até que surgiu um anjo
na minha vida, a Fatima
Amaral, que era do Sindicato
dos Trabalhadores Rurais. À
época eu estava estudando, e
ela me falou do concurso.
Acabei prestando e passei,
mas fiquei dividida em deixar
esse trabalho, que amava e
amo fazer, e ir para Ribeirão
estudar Jornalismo, mas abor-
tei essa ideia e continuei na
Câmara. Na época também
comecei a fazer administra-
ção, mas vi que não era mes-
mo o que eu queria e nem che-
guei a efetivar a matrícula, dis-
se a mim mesma que faria o
que eu amava e fui estudar
Letras. Por conta do meu tra-
balho fiz também pós-gradu-
ação em especialização em
Poder Legislativo.

Jornal do Sudoeste:
Chegou a pensar em dar
aula depois de formada?

S.A.C.D.: Pensei, mas eu
esbarrei em outra situação,
meus filhos estavam muito pe-
quenos. As reuniões da Câ-
mara naquela época eram as
quintas-feiras à noite, então,
ficava muito atribulado e não
conseguiria aproveitar meus
filhos. Resolvi abrir mão dis-
to. Na época surgiu a oportu-
nidade, mas eu tinha dois fi-
lhos pequenos e já não ficava

com eles durante a noite e, se
resolvesse dar aulas, não iria
ficar com eles durante o dia.
Não achei justo com eles e
nem comigo, pois sempre fui
muito mãezona, de jogar bola,
andar de bicicleta, skate, apro-
veitei muito os filhos. Abri mão
por causa disto, mas acho que
teria me dado muito bem como
professora porque gosto mui-
to de me relacionar com as
pessoas, de ter esse contato
com o jovem; pode ser que te-
ria dado bons frutos, mas não
me arrependo de maneira al-
guma das decisões que tomei.

Jornal do Sudoeste:
Hoje você é coordena-
dora geral da Câmara,
como é este trabalho?

S.A.C.D.: É um cargo li-
gado à presidência, como o
próprio nome diz, compete a
mim acompanhar toda a par-
te administrativa quanto
legislativa, e nós temos uma
equipe muito boa. Além da
coordenação, também há a
parte operacional que também
sou eu quem faz. Acompanho
de perto a parte legislativa,
participando das reuniões.
Além disso, o sistema
legislativo da Câmara é de
minha responsabilidade, então
acompanho todos os projetos,
desde o protocolo até a san-
ção e publicação. Também
cuido de toda a documentação
e é esse cargo que dá um res-
paldo a presidência na parte
administrativa. Participo tam-
bém, juntamente com outros
funcionários, das outras ques-
tões que se diz respeito a ser-
vidores, mas não é algo que a
gente precisa tanto porque

todo mundo é muito bom no
que faz. É uma equipe muito
boa e o importante disso tudo
é que o presidente, tanto este
quanto de outras legislaturas,
nos dão autonomia para tra-
balhar, senão de nada adian-
taria ter o conhecimento e não
ter a autonomia para aplicar.
Tenho que acompanhar tam-
bém todo o trabalho dos ser-
vidores terceirizados, cumpri-
mento de horários, e isso tudo
eu reporto ao presidente. É
um trabalho bom e que me
ajuda muito. Somos todos um
dente de uma grande engre-
nagem, se tirar um dente,
aquela engrenagem não vai
funcionar bem. É um trabalho
de equipe que tem dado muito
certo.

Jornal do Sudoeste:
Você viu a Lei Orgânica
nascer, como foi esse
processo?

S.A.C.D.: O processo de
iniciou em 1989, uma época
muito diferente do que é hoje.
Foi constituída à época, para
a construção da Lei Orgâni-
ca, uma comissão que rece-
bia o nome de Câmara
Organizacional, que era um
grupo de vereadores que fa-
ziam um trabalho paralelo ao
trabalho da Câmara; era reu-
niões duas vezes por semana,
somente para discutir a ques-
tão da Lei Orgânica. Traba-
lhávamos a semana toda, du-
rante o dia e a noite (até mes-
mo por causa da disponibilida-
de dos vereadores). Foi um
trabalho muito bem feito, os
vereadores daquela época tra-
balharam muito para a apro-
vação dessa lei, que era uma
exigência nova da Constitui-
ção promulgada em 1988 e
exigia que os estados e mu-
nicípios se organizassem
conforme a Constituição Fe-
deral. Nasce assim a Lei
Orgânica que passaria a
gerir o município nos âmbi-
tos da educação, segurança,
lazer, orçamento entre mui-
tas outras questões. Disto
surge também o Regimento
Interno. Hoje é com tran-
quilidade que, apesar de eu
ainda tem muito para apren-
der, digo que tenho muita fa-

João Oliveira

A coordenadora geral da Câmara Municipal de São Se-
bastião do Paraíso, Sirlane Aparecida Cruz Dizaró, é
alegre e sorridente. Ao longo dos seus 31 anos de atu-
ação da Câmara, construiu sólida carreira. O começo
não foi fácil, mas graças à competência e aos esforços
para sempre progredir e se tornar cada vez melhor
naquilo que se propôs a trabalhar, passou a ser uma
grande entendedora de todo o processo legislativo no
município e também uma referência no que compete a
todo o processo de funcionamento da Câmara Munici-
pal. Bastam poucos minutos para ser contagiado pela
energia positiva dessa profissional dedicada e acolhe-
dora que, apesar de ocupar um cargo importante den-
tro do Poder Legislativo, o encara apenas como uma
responsabilidade que deve ser cumprida e não como
um status. Formada em Letras pela Fundação de Ensi-
no Superior de Passos (atual UEMG) e pós-graduada
em Especialização em Poder Legislativo, essa apaixo-
nada pela Literatura Inglesa, filha do senhor João Ba-
tista Cruz e Maria Batista Cruz, esposa do Fábio Dizaró
e mãe do administrador Fábio, de 24 anos, e da bacha-
rela em Direito, Flávia, de 26, Sirlane recebe a reporta-
gem do Jornal do Sudoeste para contar um pouco da
sua trajetória e recorda os bons momentos que pas-
sou ao longo desses 49 anos que, conforme destaca,
foram muito bem vividos e hoje aproveita um momento
de leveza.

Por João Oliveira
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cilidade em trabalhar com a
Lei Orgânica e Regimento
Interno.

Jornal do Sudoeste:
Como era antes da apro-
vação a L.O?

S.A.C.D.: Eu entrei em
1987, em 88 foi sancionada a
Constituição Federal. A Lei
Orgânica é um marco para o
município e foram apenas dois
anos que trabalhei anterior a
sua aprovação, mas naquela
época o perfil do município
era outro, era uma cidade
muito pequena, muito pacata,
outro contexto. Com a L.O e
mesmo com a Constituição
Federal, passamos a ouvir
mais sobre a questão da aces-
sibilidade, lembro-me muito
disso porque além da Câmara
Organizacional, as comissões
temáticas trabalhavam a Lei
Orgânica de acordo com os
temas daquelas comissões e
eles traziam muito material
para debater, à época não ha-
via a facilidade da internet,
então eram livros, cursos etc..
Tinham empresas que presta-
vam serviços nesta área e os
vereadores buscavam subsídio
nesta parte de assessoria jurí-
dica e a própria constituição
federal. A L.O foi um marco
porque passou a cobrar coi-
sas que não se dava tanta im-
portância, e uma que lembro
com nitidez era a questão da
acessibilidade.

Jornal do Sudoeste:
Ao longo desses 31 anos,
houve algum fato que te
marcou muito?

S.A.C.D.: Recordo-me do
comentário de um vereador de
quando entrei e exerceu o
mandato por dois períodos,
depois ele ficou ausente por
um ou dois períodos, era o
Amorim na época. Quando ele
voltou ele disse que eu havia
crescido muito profissional-
mente, até então eu não tinha
atinado para isso. Ele compa-
rou a época de quando ele ti-
nha sido vereador e quando
retornou. Isso porque os pró-
prios vereadores me cobra-
vam muito pela experiência
que eu tinha. Eu sempre pro-
curei participar quando era
chamada, mas quando isso
não acontecia, ficava mais no
meu canto e a partir do mo-
mento que vinham me questi-
onar, eu tinha a oportunidade
de mostrar meus conhecimen-
tos da Lei Orgânica, até en-
tão era muito contida. A partir
de 2000, mesmo por causa da
experiência que eu já havia
acumulado, passei a ser mais
solicitada. Senti-me, inclusive,
obrigada a me preparar mais
para atendê-los na maneira
que eles me solicitavam, isso
foi muito bom porque me im-
pulsionou e como eu me co-
bro muito, não me permitia fi-
car sem uma resposta certa.
Passei a estudar mais o regi-
mento, Lei Orgânica e a pró-
pria experiência ajudou bas-
tante.

Jornal do Sudoeste:
Você começou sozinha,
como foi essa jornada?

S.A.C.D.: Foram bons
anos assim, mas não posso di-
zer que estive sozinha porque
houve ótimas pessoas que me
auxiliaram. É o que me moti-
va a querer fica mais tempo
aqui para passar o meu conhe-
cimento adiante, para poder
ajudar meus colegas. Talvez
eu peque ao citar nomes por
esquecer alguém, mas eu não
posso deixar de mencionar o
doutor Luiz Ferreira, que es-
teve aqui no meu começo de
carreira, era vereador, advo-
gado, uma pessoa boníssima
e que me ensinou muito do que
sei hoje. Encontrei o doutor
Benedito Paulo Oliveira, que
era assessor jurídico da Pre-
feitura (que Deus o tenha). A
Neuzeli Formagio Bergamo,
que me auxiliou muito. Eu co-
mecei sozinha, mas fui muito
bem acolhida pelo doutor Luiz
Ferreira na Câmara, a quem
eu admiro muito, dentre outras
pessoas que me auxiliaram

muito nesse processo. O dou-
tor Benedito e a Neuzeli eram
funcionários da prefeitura,
mas nas minhas dificuldades,
eu recorria e eles me ajuda-
ram muito. Sou muito grata a
essas pessoas e quero poder
fazer o mesmo aos que virão
depois de mim... hoje sou eu
aqui, mas amanhã poderá ser
outra pessoa e que essa pes-
soa tenha as mesmas oportu-
nidades que tive.

Jornal do Sudoeste:
Você acredita que tem
havido pais participação
da população na políti-
ca?

S.A.C.D.: Tenho observa-
do muito a participação do jo-
vem na política e acredito que
daqui certo tempo, essa parti-
cipação vai ser muito maior
devido à formação desses jo-
vens. Hoje temos o projeto
“Visite a Câmara”, por exem-
plo, e esses temas políticos
passaram a ser inseridos nas
escolas. Há o projeto Parla-
mento Jovem, já tivemos a
Câmara Mirim, então, tudo
isso é uma maneira de trazer
o jovem para a vida política,
porque você começa na raiz
e daqui um tempo, tenho cer-
teza, vamos colher ótimos fru-
tos. Notamos até mesmo pelo
atual contexto nacional, com
a exposição desses maus po-
líticos que buscam tirar van-
tagens de tudo. Então, os jo-
vens estão sendo mais bem
preparados. Quando fazemos
esse trabalho, o jovem passa
a entender a importância e as
atribuições dos três poderes,
que o que rege o convívio so-
cial são as leis e tudo tem seu
seguimento, até a mudança
do prédio da Câmara foi mui-
to importante.

Jornal do Sudoeste:
Por que diz isso?

S.A.C.D.: Porque eles
viam Câmara e Prefeitura,
quando ocupavam o mesmo
prédio, como uma única coi-
sa, até mesmo pessoas
esclarecidas às vezes me
questionava se eu trabalhava
na Prefeitura. Então, a popu-
lação passou a ver que são
seguimentos distintos. Existe
a Câmara a quem cabe fazer
a legislação, observar a legis-
lação que o Poder Executivo
manda, fiscalização das leis,
além disto, julgadora por ex-
ceção como é o caso das co-
missões de inquérito. Isso
abre uma tela para a popula-
ção entender o que ela pode
fazer para participar. Saindo
desse contexto de Poder
Legislativo, que acredito que
a população está passando a
entender melhor e qual a sua
importância, elas também têm
entendido o que cabe ao Po-
der Executivo. Antes as pes-
soas não entendiam esse
“bate-boca” dos vereadores,
mas hoje, até as pessoas mais
simples, entendem que isso é
necessário, é necessário que
haja a discussão, que é sau-
dável. Eles entendem que não
existe uma briga entre os po-
deres, o que existe é cada um
exercendo a sua função.

Jornal do Sudoeste:
Qual o balanço você faz
desses 31 anos de car-
reira e 49 de idade?

S.A.C.D.: Nesses 31 anos
de carreira cresci muito pro-
fissionalmente e com a idade,
aos 49 anos, cresci muito como
ser humano. Vivi muitas situa-
ções que favoreceram meu
crescimento e envolvimentos
profissionais que ajudaram nes-
se processo. Colocando na ba-
lança, sinto-me muito privilegi-
ada. Sou muito temente a
Deus, agradeço muito por tudo;
eu rezo pouco, mas procuro fa-
zer do meu dia uma oração, da
hora que levando a hora que
me deito. No meu coração não
tem lugar para maldade, coi-
sas ruins. Ao longo dessa tra-
jetória, eu me dediquei muito
ao trabalho, ainda me dedico.
Gosto muito do que eu faço.
Coloco esses 31 e 49 com um
saldo muito positivo.

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Maria Italiana R$ 100.000,00.
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 01 veículo
(laje, piso frio e revestimento).
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, no fundos: cozinha e 01
suíte.
Vila Formosa R$ 190.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social,
área de lavanderia e garagem.
Mediterraneê R$ 210.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social,
lavanderia
e garagem para 02 veículos.
Vila Mariana R$ 210.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social,
lavanderia e garagem para 01 veículo.
Vila Alza R$ 240.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, sala de jantar, ba-
nheiro social, quintal grande, garagem para 01 carro.
Portal dos Ipês R$ 270.000,00.
03 dormitórios sendo uma suíte, sala, copa, cozinha americana, 2 vaga
de garagem coberta e 04 vaga descoberta e área de lavanderia.
Paraíso dos Boques R$ 280.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, banheiro social, sala, copa, cozinha,
edícula com cozinha, área de churrasco, 02 vaga de garagem.
Mediterraneê R$ 420.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiros social, copa, cozinha, sala
de jantar, sala de estar, lavanderia, área para churrasco, garagem para
02 carros e aquecedor solar.
Coolapa R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, todos com armário embutidos, sala am-
pla, escritório, parte de baixo com dois dormitórios, sala, cozinha, ba-
nheiro social, área de lazer e com garagem para 02 carros.
Professor Nixon R$ 750.000,00 (Ótima localização).
02 dormitórios, 01 suíte, banheiro social, sala de estar, sala de televisão,
sala de jantar, cozinha planejada, garagem para 02 veículos, área de
lavanderia, área de dispensa e 01 cômodo.

TERRENOS
Morumbi R$ 42.000,000. Área de 250 m².
Jardim Acapulco R$ 75.000,00.  Área de 270 m².
Jardim Coolapa R$ 150.000,00 cada (02 terrenos). Área de 300
m².

APARTAMENTOS
Edifício Natal Mosquione no Centro R$ 280.000,00
03 dormitórios com armário embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo coberto.
Edifício Crédito Real no Centro R$ 350.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.

CHÁCARA
Chácara Santo Antônio R$ 350.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozi-
nha, sala de jantar, banheiro social, área de churrasco, casa toda
avarandada, lote todo murado com uma área de 4.000 m².

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

• Dos Leitores •

Assustado com o tamanho
da tragédia que assola nosso
país com a morte prematura de
jovens, objeto de matéria
publicada no Jornal Folha de
São Paulo do dia 06/06/2018,
página B-1, encaminhei a este
Jornal um texto que os Srs.
gentilmente publicaram em sua
página 2, edição do dia 13/06/
2018, o que me deixou muito
lisonjeado e agradecido. O
mesmo jornal Folha de São
Paulo publicou em 11/06/2018,
página B-1, matéria que pre-
cifica o custo da vida de jovens
de 13 a 25 anos ceifadas no
Brasil.

Cada vida interrompida
custa ao país R$ 550 mil, ten-
do custado em vinte anos a
bagatela de 450 bilhões. Isto
foi concluído em um estudo
da Secretaria de Assuntos Es-
tratégicos do governo federal
e este cálculo foi possível
quando se observou os gas-
tos do setor público e priva-
do em perda da capacidade
produtiva, seguros e danos
materiais, encarceramento,
serviços médicos e terapêu-
ticos, segurança e custas ju-
diciais.

Na mesma Folha de São
Paulo de 17/06/2017, pagina B-
1, consta a notícia de que 62%
dos jovens brasileiros desejam

O custo da política insana e do descaso
ir embora do Brasil, por razões
diversas.

Como nos dias de hoje, em
algumas áreas e por algumas
pessoas a observância de com-
portamentos éticos, cristãos,
fraternos e de respeito às desi-
gualdades, são vistos como fra-
gilidades e dispensáveis, aí está
um motivo para mudarmos
nossa maneira de pensar. Se
somos rentistas e o nosso Deus
se chama mercado, está pro-
vado que revisarmos nosso
ponto de vista e nossos atos,
faz bem a todos e economiza
recursos.

Será que temos de entregar
aos nossos jovens uma nação
que não lhes transmite espe-
rança e nem lhes proporcione
oportunidades?  Será que se-
remos no futuro um país de
gente velha e perdida na incom-
petência de ter transformado
esta terra, vivendo à custa de
uma previdência que não é ne-
nhum exemplo de eficiência,
longe de nossos filhos?

É ao que parece levar as
medidas que infelizmente nos-
sos governantes vêm tomando.
Não vemos a criação de políti-
cas públicas direcionadas ao
jovem, como escola integral,
esporte massificado, incenti-
vos na área cultural, a disponi-
bilização de ocupação lícita e

saudável, etc. para esta faixa
etária que nem começou a vi-
ver e já está sendo dizimada e
expulsa de sua terra.

Aliás, temos exemplos que
levam ao contrario na nossa
cidade e no governo federal:
aqui na cidade a doação de uma
praça de esporte pública para
iniciativa privada vai limitar o
acesso de muito jovem a práti-
cas sadias. O corte de verbas
para o esporte e a cultura e prin-
cipalmente do Fies, como am-
plamente noticiado, do gover-
no federal é um crime absur-
do. E estes recursos estão sen-
do direcionados para a Segu-
rança Pública, sendo usados
como panaceia para fazer cam-
panhas políticas. O esporte, a
cultura, a oportunidade igual
para todos e a esperança reti-
ram o jovem do meio inóspito
e violento que muitas vezes é
sua única opção. Esta política

não é um tiro no pé. Isto é a
certeza de que está sendo ca-
vado um fosso intransponível
em nossa sociedade, que no
futuro fatalmente nos atingirá
em cheio.

É hora de repensarmos nos-
sos valores e tratar este assun-
to como de extrema urgência
e com a seriedade devida, pois
nosso futuro está indo para o
ralo da estupidez, da ignorân-
cia e do preconceito.

Vamos tentar mudar a his-
tória do Brasil e desta geração.
Isto é responsabilidade de cada
um de nós, também.

 
João Batista Mião

São Sebastião do Paraíso.
 

“Não perguntes o que a tua
pátria pode fazer por ti.
Pergunta o que tu podes

fazer por ela. “
Jonh Kennedy

A Receita Federal em par-
ceria com a Polícia Rodoviária
Federal e Agência Nacional de
Transporte Terrestre deram iní-
cio a "Operação Caminho Cer-
to" no Sul e Sudoeste Mineiro.

O objetivo da operação é
verificar se as mercadorias fo-
ram importadas e se estão sen-
do comercializadas com o de-
vido documento legal, ou seja,
Nota Fiscal.

Receita Federal, PRF e ANTT deflagram "Operação
Caminho Certo" no Sul e Sudoeste Mineiro

Até o presente momento, já
foram apreendidos R$ 1 milhao
em mercadorias, incluindo os
veículos. Foram apreendidos 3
ônibus, vestuários, perfumes,
eletrônicos, entre outros obje-
tos.  Além disso, em um dos
veículos abordados foi encon-
trado 5 kg de cocaína, o que
convalida ainda mais a repre-
sália feita pelos órgãos institu-
cionais para o combate dos ilí-

citos. O indivíduo que trans-
portava a droga foi preso.

De acordo com o Delega-
do da Receita Federal, Auditor
Fiscal Michel Lopes Teodoro,
não há data para finalizar a re-
ferida operação devido a gran-
de importância do combate ao
crime organizado em toda a sua
esfera, seja ele o contrabando
ou descaminho.

O nome da operação faz re-

ferência ao crime de desca-
minho tipificado no código pe-
nal em seu artigo 334 que re-
trata a conduta de iludir, no
todo ou em parte, o pagamen-
to de direito ou imposto devi-
do pela entrada, pela saída ou
pelo consumo de mercadoria.
A pena cominada a este delito
é de reclusão, podendo chegar
até quatro anos.

(por Thaiene Riani)
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Fechamento: Quinta-feira, 15 horas Número: 1420

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE:
ÁREA DE EXPANSÃO

URBANA COM 20.000M² COM
ÁGUA E ENERGIA ELÉTRICA

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:

Jd. Canadá R$ 700,00 - Cód.: 1.021
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM PARA 02 CARROS
SENDO 01 DESCOBERTO. CASA RECÉM CONSTRUÍDA.

Vl. Formosa R$ 900,00 - Cód.: 1.974
3 DORM, , SALA ,COPA, COZINHA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
GARAGEM 02 CARROS COBERTO 01 DESCOBERTO.

Rosentina R$ 850,00 - Cód.: 1.675
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE , SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM PARA 02 CARROS COBERTOS ÁREA EXTERNA
FUNDO.

Jd. Diamantina R$ 600,00 - Cód.: 1.962
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND COBERTA, GARAGEM
COBERTA P/ 02 CARROS, CERCA ELÉTRICA, ALARME. RECÉM
CONSTRUIDA.

Jd.Independência R$ 1.000,00 - Cód.: 1.947
SOBRADO: 3 DORM, SENDO 01 SUITE, SALA AMPLA, COZINHA, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO COM BANH, ÁREA  GRANDE, GARAGEM .

S. Judas Tadeu $ 550,00 - Cód.: 1.943
2 DORM, SALA , COZ, BANH SOCIAL,  ÁREA DE SERV, GARAGEM.

Jd. Coolapa $ 1.350,00 - Cód.: 1.893
4 DORM, SENDO 02 SUÍTES, SALA, COPA -COZ, BANH SOCIAL, GARA-
GEM  03 CARROS SENDO 02 COBERTOS, ÁREA DE LAVANDERIA QUIN-
TAL.

Vl. Santa Maria R$ 900,00 - Cód.: 1.856
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA COZ, BANH EXTERNO, DESPENSA,
ÁREA DE SERV, GARAGEM 01 CARRO E MOTOS.

Jd. Dona Augusta R$ 1.200,00 - Cód.: 1.996
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA AMERICANA, BANH SOCI-
AL, ÁREA DE CHURRASCO, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO, GARA-
GEM 02 CARROS COBERTA.

Paraíso do BosqueR$ 700,00 - Cód.: 2.022
3 DORM, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, GARAGEM  P/ 02 CARROS
COBERTA,ÁREA DE SERV.

Centro  R$ 550,00 - Cód.: 2.020
2 DORM, SALA EM L, COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, DESPENSA, 02 SALAS NOS FUNDOS.

Jd. Dona Augusta R$ 1.200,00 - Cód.: 1.966
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, , SALA, COZ AMERICANA, BANH SOCIAL
ÁREA DE CHURRASCO, BANH, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM 02 CAR-
ROS COBERTA.

Lagoinha R$ 1.000,00 - Cód.: 1.226
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA - COZINHA, BANHEIRO SOCI-
AL, GARAGEM PARA 02 CARROS.

Vl. Helena R$ 1.300,00 - Cód.: 1.752
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA DE JANTAR, SALA DE TV, COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE LAZER COM COZ, W.C., PISCINA CHURRASQUEIRA,
AMPLA VARANDA, GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Portal dos Ipês R$ 1.000,00 - Cód.: 1.777
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, GARA-
GEM PARA 02 CARROS DESCOBERTOS.

Cristo Rei R$ 750,00 - Cód.: 1.982
2 DORM, COZ, SALA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV COBERTA, GA-
RAGEM COBERTA P/ 02 CARROS.

IMÓVEIS PARA VENDA:

Jd. América R$ 270.000,00
Área de terreno: 200m² Construção:  + -150m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ-COPA COM ARMÁRIOS, JD DE
INVERNO, BANH SOCIAL, ÁREA DE LAZER COM CHURRASQUEIRA E
W.C., GARAGEM P/ 2 CARRO, LAJE E PISO FRIO.

Jd. MediterranéeR$ 270.000,00 Cód.: 2.021
Área de terreno: 250m² Construção:  102m²
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE COM ARMÁRIO, SALA, COZ, BANH SOCIAL,
GARAGEM P/ 02 CARROS. CASA FEITA NOS FUNDOS DO TERRENO.

Jd. MediterranéeR$ 330.000,00 Cód.: 2.023
Área de terreno: 250m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, AMPLA SALA COM SANCAS, COPA-COZ,
BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E
PORCELANATO, AQUECIMENTO SOLAR. RECÉM CONSTRUÍDA.

Jd. América VII  R$ 330.000,00 Cód.: 2.024
Área de terreno: 250m² Construção:  120m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, GA-
RAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO. ACEITA IMÓVEL OU
TERRENO COMO PARTE DE PAGAMENTO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Vl. Helena  R$ 200.000,00 Cód.: 2.018
Área de terreno: 210m² Construção:  150m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, GA-
RAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO.

TERRENOS PARA VENDA:

Loteamento Jd. Dona Augusta R$ 90.000,00
Área: 325m²

Jd. Mediterranée R$ 75.000,00 + 30x R$ 1.100,00. ACEITA CARRO
COMO PARTE DE PAGAMENTO.
Área: 300m²

Jd. PlanaltoR$ 130.000,00 SÃO 02 LOTES JUNTOS, PODEM SER VEN-
DIDOS SEPARADAMENTE POR: R$ 65.000,00 CADA, COM 250M2 (cada)
Área: 500m²

Pq das Andorinhas R$ 110.000,00
Área: 282m²

• TERRENO DE 396M² COM SA-
LÃO COMERCIAL DE 50M²:
vende-se, av. Alemanha, 650,
Bairro Jardim Europa, (em
frente ao Supermercado São
Marcos). Tratar (16) 9 9761-
3912 e (16) 9 8221-7779
whatsapp

• VENDE-SE TERRENO RESIDÊN-
CIAL:  localizado na Nascente
do Paraíso, com 258m²,m na
Rua L. Tratar 35 99974-3081 ou
3531-1731

• TERRENO AUTO PARAÍSO –
VENDE-SE -:  no Auto Paraíso,
quadra M, Valor R$ 65 mil. Tra-
tar 98418-8850 Cidinha Diogo.

• CASA DE ALUGUEL:  dois quar-
tos, um banheiro, sala, cozinha,
garagem coberta e cerca elétri-
ca. Localizado na Zezé Amaral.
Valor 550,00 . Tratar no telefone
3558- 7745

• ALUGA-SE CASA: com 3 quar-
tos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, cozinha sepa-
rada, garagem coberta para 2
carros. Rua Manoel de Oliveira
Mafra, 208 – Excelente localiza-
ção – ALUGUEL A COMBINAR.
Tratar 3531-2466 e 99100-
1630 Av. Ângelo Calafiori, 870.

• APARTAMENTO EM CAMPI-
NAS: aluga-se apartamento em
Campinas, Rua Guilherme da
Silva, nº 38, 2º andar (2 quar-
teirões da Prefeitura Munici-
pal). Possui uma sala grande
em “L”, 1 suíte com armário, 1
banheiro social, copa, cozinha,
área de serviços e vaga (co-
berta) na garagem. Valor R$
1.000,00. Contato fone (35)
3531-1144.

• ALUGO UMA CASA NA RUA
CARLOS MUMIC, Nº 415 – VILA
MARIANA: contendo: 02 quar-
tos; 01 cozinha; 01 banheiro
social; lavanderia; 01 área de
churrasco, com banheiro e de-
pósito; garagem coberta para
02 carros; portão eletrônico;
cerca elétrica e alarme com
controle. Valor R$700,00. Tratar
com Eliane no fone(35) 3539-
2212

• ALUGA-SE CASA RUA
TIRADENTES, 1.129: 2 quartos,
sala, cozinha e entrada para
carro. Valor R$ 350,00. Combi-
nar no local.

• ALUGA-SE SALA COMERCIAL
RUA TIRADENTES, 1.173: Com-
binar no local.

• BARRACÃO: Aluga-se com 200
metros, escritório e recepção.
Localizado a Rua Doroteia
Rosa de Figueiredo, nº178, Bair-
ro Cristo Reis. Contato: (35)
3531-1253

• SOBRADO: Aluga-se medindo
150 metros, sendo 03 quartos,
com 01 suite, localizado a Ave-
nida Alemanha, nº565, Jard.
Europa. Contato: 3531-1253

• SÍTIO 5 ½ ALQUEIRES - VEN-

IMÓVEISIMÓVEIS
DO: cultura, tudo em pasto com
casa e luz.Aceito troca menor
valor. Tratar 99112-7972

• ALUGA-SE SALA COMERCIAL:
Rua Tiradentes, esquina com a
Geraldo Marcolini. Telefone:9
9842-4251 ou 99726 -4063

• ALUGA-SE APTO, EM FRENTE
A LAGOINHA E AO PARQUINHO
DA LAGOINHA: Tratar pelo
99750-3311

• ALUGA-SE CASA IDEAL PARA
COMÉRCIO OU MORADA: 11
cômodos na Av. Mons. Mancini.
Tratar pelo 99750-3311

• CASA: VENDE-SE DE 92M²
COM TRÊS QUARTOS, UMA
SUÍTE, SALA, QUARTO, COZI-
NHA, GARAGEM PARA DOIS
VEÍCULOS LOCALIZADO NO
BAIRRO CALIFORNIA GARDEN,
NA RUA JOÃO DO LINO, 265.
TRATAR PELO FONE 99937-
8502 E 3531-8241

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• VENDO TERRENO ÁREA CEN-
TRAL: valor R$ 35.000,00. Tra-
tar Fone 3531-8098 e 98841-
9144

• ALUGA-SE CASA AV. CENTRAL
Nº 1.010: 3 quartos, sendo 1
suíte, com ar condicionado,
sala dois ambientes, copa, co-
zinha, edícula com churras-
queira e garagem. Valor R$

RANCHO NA REPRESA DE FURNAS
Vende-se, localizado próximo a balsa para Guapé. Com 3
quartos sendo 2 suítes, banheiro social, sala, cozinha,
varanda. Há em anexo uma área com 1 quarto, banheiro,
churrasqueira, garagem para lancha (5 x 10 metros). Tratar
com o proprietário pelos telefones (35) 3531-1988 ou 9 8814-
5784 e 9 l8810-2439.

RANCHO SÃO
JOSÉ DA BARRA

vendo, melhor vista para
represa, antes da Balsa,
casa muito boa de laje, com
3 quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia
com fogão na bancada. Água
de mina quase mineral,
padrão 220 wat., pomar com
várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo
cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar,
melhor ofertar. Tratar (31) 9
8320-9778 (tim)

1.200,00. Tratar Fone 3531-
8098 e 98841-9144

• APTO NO CENTRO DA CIDADE
- ALUGO: Inteiramente reforma-
do. Tábua corrida com sinteco
novo. Três quartos, com armá-
rios embutidos. Suíte com ba-
nheira hidro. Aluguel: 1200,00.
Tratar no celular ou whatsapp
99750-3311

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para
represa, antes da Balsa, casa
muito boa de laje, com 3 quar-
tos grandes, sendo 1 suite, sala
grande, cozinha conjugada com
balcão pia com fogão na ban-
cada. Água de mina quase mi-
neral, padrão 220 wat., pomar
com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo
cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31) 9 8320-
9778 (tim)

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-

mários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

• VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localização -
Rua Antônio Campos do
Amaral 3 quartos, sendo uma
suíte, armários embutidos,
sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jar-
dim na frente, quintal, casa de
fundos com quarto, banheiro,
lavanderia e cozinha. Tratar
com Luciana (35) 98810-3185
98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 proprietário.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.
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CASA

Bairro Rosentina- Código-7884 - 03 dormitórios, sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia coberta, garagem
descoberta para 03 carros. (Casa Nova) Valor
R$175.000,00

Bairro Jd. Canadá - Código – 7883 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, lavanderia coberta
e garagem coberta para 02 carros. (Casa nova) Valor
R$185.000,00

Bairro Centro - Código – 7879 - 02 dormitórios, sala, copa,
cozinha, banheiro social, área de serviço, garagem para
02 carros. Casa bem localizada. Valor R$160.000,00

Bairro Jd. Coolapa - Código – 6478 - 03 dormitórios
sendo 01 suíte c/closet, sala ampla, copa, cozinha c/
armários, banheiro social, área de serviço coberta quintal,
grande área de lazer c/piscina e garagem p/ 04 carros
cobertos. (laje e piso frio) Valor R$400.000,00

TERRENOS

Código - 3434 - 250m² - Rua Jornalista João Borges
Moura - Bairro Jd. America VII - Valor R$90.000,00

Código – 3430 - 250,99 m² - Rua Gilberto de Carvalho -
Bairro Alto Paraíso - Valor R$75.000,00

Código – 3433 - 260m² - Rua Antonio Alves Pinto - Bairro
Alto  -  Paraíso - Valor R$65.000,00

Código – 3431 - 513,48m² - Rua João Francisco Grillo -
Bairro Jd. Mediterraneê / Ótima Localização - Valor
R$210.000,00

APARTAMENTOS

Código – 178
Edifício Adolfo Tondinelli
Bairro Jd. São José - 02 dormitórios, sala, cozinha,
banheiro social, área de serviço, 01 vaga de garagem.
(Piso frio) Valor R$200.000,00

Código – 66
Edifício Natal Muschioni
Bairro Centro - 03 dormitórios sendo suíte com armários,
sala ampla, banheiro social, copa/cozinha, área serviço,
garagem p/01 carro. Apto possuí portão eletrônico,
câmera, porteiro 24 horas, piscina e quadra. Valor
R$270.000,00

• FORNALHAS PARA SECADO-
RES E AVIÁRIOS, www.incobi.
com.br,  FONES (16) 3667-2050
e (16) 3667-1227 renato
@incobi.com.br

DINHEIRO ANTIGO: Compro, notas
/cédulas antigas, cruzeiro e cruza-
dos. Tratar 9 8868-6720 – Antonio.

• VENDO LINDO FILHOTES DE
PASTOR GIGANTE: vale a pena
conferir. Tratar 9 99765-2307

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-

DIVERSOSDIVERSOS
• SANTANA 96 VENDE-SE: com-
pleto e super novo! Telefo-
ne:(35) 991321470.

• ALUGO MICRO ÔNIBOS: Volare
AG, com 21 lugares para trans-
porte rural. Falar com Gilberto
pelo fone 3531-3438 ou 99182-

VEÍCULOSVEÍCULOS

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo que
não acredite, verá o que acontecera. E.S.M.

ORAÇÃOORAÇÃO
SÍTIO – VENDE-SE:

Na região dos Varões, município de São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com 3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para caseiro, edícula, pequena
represa. A 7 quilômetros de Paraíso, sendo 2 quilômetros em
estrada de terra. Tratar com o proprietário pelos tel. (35) 3531-
2999 ou (35) 9 8814-5784.

TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

• SERVIÇOS DOMESTICA /
ACOMPANHANTE / PASSAR E
LAVA ROUPAS: Tratar com Már-
cia na Rua Ione Carina, 65 Con-
junto Monsenhor Mancini

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila (35) 9177-1308.

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES
4163 ou 98827-3834 para mai-
ores detalhes

• FORD KA 2013: vendo, 30.000
km, ar condicionado, branco,
muito novo, manual, 2º dono e
som Pioneer com 4 autofalante.
Tratar 99975-0101 (particular)

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2
R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 120 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

02 banheiros, lavanderia, lote com cerca de 2250,00m2.
R$ 250 mil Chácara Cond Campo Alegre, área de 2250m2, casa(falta

acabamento) com 03 dorm(01 suíte), banheiro soc,, sala, copa-
cozinha, rodeada de  varanda, pomar etc....

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia
elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

R$ 360 mil Sítio 8 alq, casa, eletricidade,  boa topografia, represa,  café e
pasto, 9km de São Sebastião do Paraíso

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Lot Jd Acácia, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc, garagem

coberta, lavand  cob, terr + ou menos 250m2
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,
terr. 209m2.

R$ 100 mil Casa Bairro Maria Italiana, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc,
garag cob. 01 auto, terr. 250m2

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,
lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Jd Alvorada, 02 dormitórios(sendo 01 suíte), sala, copa,
cozinha, banh social, garagem COB. 01 veic.,, lavanderia cob,
cômodo despejos grande c/banheiro

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh
social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

R$ 700 mil Cômodo Comercial c/banheiro e cozinha, + Apto 03 qtos (01
suíte), sala, copa, cozinha, banheiro soc., lavanderia,
churrasqueira.

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS
REALIZE SEU SONHO COM A

TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

SITE PARA VER AS FOTOS:
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA VENDA

Jardim Planalto -  R$ 125.000,00 Cod: 1412997
03 dormitórios, sendo 01 suíte, sala, cozinha, garagem para
01 carro. Laje e ardósia. Imóvel simples.
Centro  -  R$250.000,000 Cod: 1412443
Imóvel próximo do mercado central, com 03 dormitórios, sala,
cozinha, banheiro social. 01 edícula com 01 dormitório, cozinha
e banheiro. Garagem para 01 carro. Aceita casa de menor valor
como parte do pagamento.
Paraíso do Bosque -  R$200.000,000 Cod: 1412043
03 dormitórios, sala, copa, cozinha, 02 banheiros sociais,
lavanderia, despensa, área de churrasco, quintal, garagem.
laje e piso frio. Aceita carro como parte do pagamento.
Vila Ipê - R$ 260.000,00 Cod: 1408140
Imóvel próximo do mercado Brumar, com 03 dormitórios, sendo
01 suíte, sala, copa-cozinha, banheiro social, área de serviço
coberta, garagem para 02 carros cobertos. Aceita terreno como
parte do pagamento.
Centro -  R$ 125.000,00 Cod: 1410397
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para
01 carro. Imóvel simples. Aceita terreno ou carro como parte
do pagamento.
Centro  - R$ 170.000,00 Cod: 1344881
02 suítes, sala, cozinha, 01 banheiro social, área de serviço
coberta, quinta com 02 comodos no fundo.
Jardim Canada  - R$ 100.000,00 Cod: 1365339
Terreno murado, com 01 edícula. 01 dormitório, banheiro social,
e cozinha.

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
Vila Formosa  R$ 900,00  Cod: 1408864
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, aquecedor solar,
lavanderia, uma edícula com cozinha, fogão a lenha e
banheiro. Quintal, corredor dos dois lados da casa, garagem
coberta para 01 carro. Laje e piso frio.
Centro  -  R$1.200,00  Cod: 1412884
04 dormitórios, sendo 01 suíte, sala, cozinha, 01 banheiro
social, área de serviço coberta. quintal.
Vila Santa Maria  R$ 390,00 - Cod 1409554
02 dormitórios, sala, cozinha e banheiro.
Barracão no Cristo Rei - R$ 1.200,00 Cod: 1412168
Barracão com 250,00 metros de terreno e 190,00 metros
de construção, escritório, cozinha, 02 banheiros.
Casa comercial ou residencial -  R$ 1.400,00 Cod: 1364708
Imóvel próximo do supermercado tonin, com 3 dormitórios
01 banheiro social, sala, cozinha e garagem.
Comercial Praça da Fonte  - R$ 1.500,00 Cod: 1409557
04 salas, 02 banheiros, cozinha, garagem.
Apartamento na Lagoinha  - R$ 1.100,00 Cod: 1411206
03 dormitórios, sendo 01 suíte, 02 dormitórios com armários,
sala para 02 ambientes, cozinha, banheiro social, área de
serviço, despensa com banheiro, garagem para 02 carros,
sacada. 
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O jogador meio-campista,
Richard Cândido Coelho, do
Fluminense, esteve na quarta-
feira, 20,  na Escola Municipal
Francisco Daniel, do distrito de
Guardinha. O atleta fez uma
visita para alunos e servidores,
oportunidade em contou um
pouco de sua história de vida e
como conseguiu chegar a po-
sição de destaque que ocupa.
Richard renovou contrato com
a equipe tricolor das Laranjei-
ras, no Rio de Janeiro até 2022
e neste sábado é um dos des-

taques do programa Caldeirão
da Rede Globo, apresentado
por Luciano Huck.

Durante a visita a escola em
Guardinha, Richard estava
acompanhado de seu empresá-
rio Haroldo Alcântara, do ge-
rente municipal de Esportes,
Emerson Ramos e do profes-
sor de educação física,
Reginaldo Batista, o Reginho.
Durante o contato com os alu-
nos ele conversou com os es-
tudantes quando falou de sua
historia de vida. Richard res-

saltou os desafios pelos quais
passou e orientou a garotada
quanto aos perigos das drogas
e prostituição.

O atleta ainda estimulou as
crianças a persistirem nos es-
tudos e a nunca desistirem de
seus sonhos e objetivos, inde-
pendente da carreira que esco-
lherem a seguir. Também par-
ticipou de um momento de
descontração com os alunos,
batendo bola em quadra, dis-
tribuindo autógrafos e tirando
fotos. Richard é nascido em

Campinas, no interior de São
Paulo, mas cresceu em São
Sebastião do Paraíso, onde re-
sidem seus familiares.

FAZENDO CARREIRA
Após marcar seu primeiro

gol com a camisa tricolor, na
abertura do Campeonato Bra-
sileiro, contra o Corinthians, o
volante Richard comentou so-
bre o interesse do futebol eu-
ropeu em contratá-lo, mas
garantiu que está focado em
ajudar o Fluminense. Ele con-
firmou ter sido sondado por
uma equipe da Itália. "Meu
empresário me passou uma si-
tuação, realmente chegou uma
sondagem, mas isso é normal
no futebol. Meu foco está todo
aqui, em ajudar o Fluminense
no Brasileiro da melhor manei-
ra possível", observa.

O jogador afirma que este
não é o momento de sair. Richard
está aproveitando a pausa na dis-
puta do Campeonato Brasileiro,
durante a disputa da Copa do
Mundo para descansar e visitar
a família em Paraíso. "Não que-
ro sair agora", disse o volante,
que chamou a atenção do
Atalanta, da Itália, que está ob-
servando o jogador nas últimas
partidas do Fluminense.

Contratado em agosto do
ano passado sem muito alarde,
Richard chegou ao Fluminense
por indicação do olheiro
Bernardo Ricci, que viu o vo-
lante em ação pelo Atibaia (SP).
Logo conquistou seu espaço na
equipe de Abel Braga e come-
çou 2018 como titular. Recen-
temente teve o contrato reno-
vado até janeiro de 2022. Re-
centemente Abel deixou o co-
mando técnico do time tricolor.

Neste sábado, 23, Richard
participará do quadro "O
Dominador" do programa Cal-
deirão do Hulck. Juntamente
com os jogadores Vinicius Jr.,
do Flamengo, e Rodrigo
Lindoso, do Botafogo, os atle-
tas tentam bater o recorde do
craque do futsal Falcão no qua-
dro do 'Caldeirão'. A participa-
ção dos jogadores no progra-

Richard, do Fluminense, visita
escola no Distrito da Guardinha

Richard falou de sua carreira e história
de vida,  depois brincou com os estudantes

FOTOS: Divulgação

Volante do Fluminense  distribuiu autógrafos
e pousou para fotos  na escola de Guardinha

Jogador gravou quadro no programa Caldeirão, de Luciano
Hulk junto com outros destaques do futebol carioca

ma foi gravada na última quin-
ta-feira,14. Nem a chuva que
caia no Rio de Janeiro, impe-
diu os craques do futebol de
tentarem bater o recorde de
Falcão, até agora com o me-
lhor resultado do desafio O
Dominador: 27m de bola em
queda livre.

A gravação foi feita no
Maracanã. Luciano Huck rece-
beu os jogadores. Será que al-
gum deles conseguiu bater esse
recorde? A resposta estará no
programa Caldeirão do Huck
que será exibido neste sábado,
23 de junho a partir das 17h06,
na Rede Globo.


